
【様式７】 

会 議 録 

会議の名称 第４回 かば桜学園学校運営協議会 

開催日時 令和５年１２月７日（木） 

（開会）１４：００      （閉会）１５：２０ 

開催場所 北本市立石戸小学校 会議室 

出席者氏名（委員） （校長も含め記載） 

委員：山岸栄治 早川聡子 齊藤ゆかり 髙橋和美  

校長：坂口修 加藤秀樹  

欠席者氏名（委員） 茂木郁 岡村拓哉  

傍聴者      ０名 

議題 （１）かば桜学園研究発表会について 

（２）体力向上・学校保健について 

協 

議 

等 

要 
旨 

協議結果 意見の概要 

（１）石戸小学校・西中学校が研究発表の内

容について役割分担しながら発表した。かば

桜学園として研究成果を学校運営協議会委

員と確認した。 

特になし。 

 

（２）石戸小及び西中学校の体育の授業につ

いての工夫をそれぞれの担当者から発表が

あり、工夫内容について確認した。 

また、保健については、小学校のむし歯の処

置率が低いこと、西中の保健室来室において

内科が増加していることを確認した。 

①体力テストの中で握力の数値が低いのはな

ぜか？→日常生活で握力を使う場面が減って

きている。（ぞうきんしぼり、木登り、野球な

ど） 

②保健室来室に内科が多いようだが保健室な

どの利用方法について知りたい。 

石戸小→小学校には相談室はないがＳＣを含

めて対応している。 

西中→保健室の利用時間は 1時間と決められ

ており、それ以外にもさわやか相談室の利用

やＳＣとの連携を積極的に行われている。 

（３） 

 

 

配付資料 （１）かば桜学園研究本発表資料 

（２）かば桜学園研究紀要 

（３）児童生徒が運動を好きになる授業改善の工夫（石戸小・西中） 

（４）保健室から見えるかば桜っ子 ～心と身体の健康について～ 

（５）石戸小学校 学校評価に関するスケジュール 

（６）生徒の活動の様子（石戸小・西中） 

 



※本様式は、各会議の開催後１ヶ月以内に北本市教育委員会に提出するとともに、各校ホームペー

ジに掲載してください。 

 

 


